	PRESS RELEASE
	ПРЕСС РЕЛИЗ

	Appointment of Global Union as exclusive financial advisor to

ELNUSA, in connection with 300,000 barrel per day refinery to be built and operated by ELNUSA in Indonesia, estimated to cost in excess of US$ 5 billion.


	Назначение компании«Глобал  Юнион» эксклюзивным финансовым консультантом компании « Эльнуса» в  в связи  с тем, что «Эльнуса» планирует построить в Индонезии и ввести в эксплуатацию нефтеперерабатывающий завод  с производственной мощностью 300.000 баррелей переработанной нефти в день. . Строительство завода обойдется более, чем в 5 миллиардов долларов США.

	JAKARTA, 13 March, 2006 – ELNUSA, a subsidiary of Pertamina, the state oil company of Indonesia, is pleased to announce the appointment of Global Union Energy Ventures Ltd., headquartered at Gibraltar, as its exclusive financial advisor, in connection with a 300, 000 barrel per day refinery to be built on Indonesia. The refinery is estimated to cost in excess of US$ 5 billion.


	Джакарта, 13  марта 2006 года – Компания «ЭЛЬНУСА», которая является одной из дочерних  компаний  «Пертамины » –  государственной нефтяной компании  Индонезии, –  рада сообщить о назначении компании «Глобал Юнион Энерджи Венчерс Лтд.», головной офис которой расположен в районе Гибралтара , своим эксклюзивным финансовым консультантом в связи  с постройкой  в Индонезии нефтеперерабатывающегозавода с производственной мощностью 300 000 баррелей переработанной нефтив день. Строительство завода обойдется в  5 миллиардов  долларов США.

	The refinery will be designed to process medium gravity oil from different sources, and produce products for the domestic and export markets.


	Этот нефтеперерабатывающий завод предназначен для переработки нефти средней плотности из различных источников, а также для выпуска  нефтепродуктов для внутреннего и внешнего рынка.

	Global Union will be responsible for advising ELNUSA, as well as arranging the financing, Global Union is the only investment firm with a focus on the mid-stream and down-stream sectors of the international energy industry. The firm has three principal offices in Istanbul, Bahrain and Delhi, with satellite offices in Casablanca, Baku, Islamabad and Jakarta.


	«Глобал Юнион» будет отвечать за консультирование «ЭЛЬНУСА», а также за организацию финансированиякомпании. «Глобал Юнион» является единственной инвестиционной компанией, специализирующейся на вложениях в добычу и транспортировку нефти в международной энергетической промышленности. Компания имеет три головных офиса в Стамбуле, Бахрейне и Дели, а также дополнительные офисы в Касабланке, Баку, Исламабаде и Джакарте.



	Rudy Radjah President and CEO of ELNUSA, was quoted as saying that “we are delighted to announce this refinery to be built in Indonesia which represents the most important development in South-East Asia, and appoint our official advisor and financial arranger, Global Union”.


	Руди Раджа, президент и главный исполнительный директор компании «ЭЛьНУСА» заявил следующее: «Мы счастливы, что такой завод будет построен в Индонезии, что является важнейшим событием для  Юго-Восточной Азии, а также рады назначить своим официальным консультантом и советником по финансовым вопросам компанию «Глобал Юнион».



	Jeffrey Waterous, Chairman of Global Union, was quoted as saying that “Global Union, which is dedicated to serving companies with energy infrastructure activities in Africa, the Black Sea & Caspian Sea regions, the Middle East and Asia, is delighted by this mandate. The refinery is designated to be the signature project in South-East Asia for an integration of interests.

It will involve government and companies who seek to be positioned in a key geo-strategic downstream project”.


	Джефри Уотераус, председатель «Глобал Юнион», сказал следующее: «Компания «Глобал Юньон», которая занимается  обслуживанием  компаний энергетического сектора, имеющих инфраструктуру в Африке, в регионахЧерного и Каспийского морей, на Среднем Востоке и в Азии, рада возложенной на нее миссии. Постройка завода призвана стать значимым, судьбоносным  проектом в Юго-Восточной Азии и должнаслужить объединению интересов различных сторон. К строительству будут привлечены государственные и частные компании, которые стремятся принять участие в осуществлении глобальных ключевых стратегических проектов, связанных с переработкойнефти». 

	Amir Merchant, President of Global Union, was quoted as saying that “Global Union expects to raise funds from conventional and Islamic finances sources. Some of the capital may come from industry players, in addition to institutional funds located around the world. We will be entering into negotiations with potential crude oil suppliers, and off-take buyers who could be strategic partners in the refinery, as well as traditional and non-traditional investors”.
	Амир Меркчант, президент «Глобал Юнион» сказал, что  компания «Глобал Юнион» предполагает привлечь средства из  светских и исламских финансовыхисточников. Дополнительно к основным фондам, расположенным по всему миру, часть капиталов, возможно, поступят от  отпромышленных компаний-партнеров. Мы  начнем переговоры с потенциальными поставщиками сырой нефти и покупателями, которые  могут стать стратегическими партнерами завода, а также с традиционными и нетрадиционными  инвесторами».


